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Dossier de candidature        
Registration form

Master of Science 
Nature-Inspired Design

-To register :
Procédure d’inscription :-Dossier, video, et frais d’inscription
-Return this document with your answers, a short video about yourself and your motivation, along with a  check for the registration fee 

Registration form/ le dossier d’inscription
Ce questionnaire a pour objectif d’évaluer votre dossier de candidature et d’identifier vos attentes spécifiques par rapport à la formation. Vos réponses vont nous permettre de :
· Vous connaître
· Découvrir votre entreprise (si vous êtes actuellement en fonction)
· Appréhender votre culture de la conception et du biomimétisme
· Vous accompagner dans votre processus d’apprentissage
This questionnaire will allow our jury to evaluate your application and to identify your specific needs and expectations regarding this course. Your answers:
- should help us to know you better
- will tell us about your employment background and current position
- will give us a grasp of your culture and knowledge about design and biomimicry

The video/ La vidéo :
Nous vous demandons de réaliser une vidéo , avec votre smartphone, de maximum 2 mn pour vous présenter. Et de l’envoyer à formation-continue@ensci.com avec votre dossier
We ask you make a short video, with your smartphone, (max 2 minutes) to present yourself. Send the video, along with your application documents, to: formation-continue@ensci.com  










Le formulaire ci-joint complété doit être transmis obligatoirement avec les documents suivants : 
Once completed, this form must be sent to our Continuing Education Department with the following documents:
-80 euros de frais de dossier (par virement)/ 
-80 € registration fee 
Titulaire du compte /Account holder: 
ENSCI ECOLE NALE SUP DE CREATION INDUSTRIELLE
IBAN : FR 76 1007 1750 0000 0010 0523 977

une photo d’identité/ an , votre curriculum vitae, la copie de vos diplômes 
la copie de votre carte d’identité ou passeport, Visa ou carte de séjour étudiant s’il y a lieu

-A recent photo ID 
-Your resume
-A copy of your diplomas
-A copy of your identity card or passport 
-Visa or student residence card if applicable



Le dossier complet est à renvoyer / the complete file is to be sent:
Par email /By e-mail to: 
Formation-continue@ensci.com
ou par courrier /by postal mail: 
Ensci - les Ateliers
Service formation continue
48, rue Saint Sabin, 75011 Paris, FRANCE

ETAT CIVIL 

Civilité /Mr/Ms: 				
Nom usuel/Name: 		
Nom de naissance / Birth name: 		
Prénom 1 /First name: 
Prénom 2 /Middle name: 
Prénom 3 /Third name:	
		
Nationalité / Nationality: 			
Date de naissance/ Birth date: 		
Lieu de naissance / Place of birth: 	
Département de naissance /Region of birth: 
Numéro de sécurité sociale/ Social Security number: : 
	
Adresse/ Street address : 				
Code Postal/ Postal code: 			
Ville/ City: 				
Pays/ Country: 			
Téléphone / Phone: 			
Email E-mail: 		
	
Numéro d’INE (Identifiant National Etudiant) /Student National Identifier Number (INE): 	

Profession / Profession: 		


Profession du parent 1/ Profession of parent 1:
Profession du parent 2 / Profession of parent 2:











CURSUS UNIVERSITAIRE (diplômes obtenus ou en cours)/ 
University/School Curriculum (degrees obtained or in progress)


	Diplôme / intitulé
Diploma / Discipline

	Etablissement / Ville / Département
University or school name / City / Region or Country

	Année
Year


	
	
	

	
- 
	
	

	
- 
	
	




PARCOURS PROFESSIONNEL (emplois, stages)
PROFESSIONAL HISTORY (jobs, internships)

Nombre d’années d’expérience professionnelle :   _____
Years of experience:

	Année
Year
	Entreprise
Company 
	Fonctions/ responsabilités /  missions
Title / responsibilities 

	
	
	

	
	
	

	
	
	



VOTRE FONCTION ACTUELLE
YOUR CURRENT POSITION

· Vous terminez un cursus universitaire    		oui		non
You are currently completing a university course:			YES		NO

· Vous êtes en activité					oui		non
You are currently working			YES 		NO

VOTRE ENTREPRISE 
YOUR COMPANY

Dénomination, activité, adresse / Name, activity and address: 

Votre fonction / Your title: 

Vos missions/Your role and responsabilities:





Les problématiques que vous rencontrez / The problems you encounter:



VOS ATTENTES PAR RAPPORT A LA FORMATION/ 
YOUR EXPECTATIONS ABOUT TRAINING

Les raisons de votre choix / The reasons for your choice:
:



Vos principales interrogations sur le sujet/ Your main questions on the subject:



Les thèmes de la formation qui vous semblent être un enjeu pour votre activité professionnelle/ 
The topics of the training which seem to be particularly in tune with your professional activity:
 :  
: 


Quelles sont vos orientations professionnelles visées (débouchés)/ 
What are the professional opportunities you are aiming for?




Vos atouts pour cette formation / Your assets for this training: 






Comment avez-vous connu le master of science/ 
How did you hear about the master of science?
 :  
 



Les informations complémentaires que vous souhaitez nous communiquer / 
Additional information that you wish to communicate to us:
:





FINANCEMENT/ SOURCE OF FUNDING

· Ressources personnelles					oui		non
· Personal resources 					yes		 no


· Employeur / Employer  					oui /yes		non/no
Nom / Name: 

· Organisme de financement/Other Funding		oui/yes		non/no
OPCO (France seulement)
Bourse/ Grant
Autre / Other: 

Mieux vous connaître/ GETTING ACQUAINTED

1- Le biomimétisme dans votre vie professionnelle / vie personnelle
1- Biomimicry in your professional life / personal life:







2- Quelles sont pour vous les questions essentielles que vous vous posez autour du développement durable et de l’innovation ?
2- What are the essential questions you ask yourself about sustainable development and innovation?








3- De votre point de vue, quelle est l’innovation bio-inspirée la plus réussie à l’heure actuelle ? et pourquoi ?
3- From your point of view, what is one of the most successful bio-inspired innovations at the moment and why?







4- Citez des disciplines que vous pensez reliées au biomimétisme.
4- What disciplines do you find related to biomimicry?

	- 
	- 
	-


5- Citez 3 ouvrages référents en matière de biomimétisme, d’innovation ou développement durable
5- Cite 3 reference books on biomimicry, innovation or sustainable development

	- 
	- 
	-


6- Citez 3 références de sites internet que vous consultez régulièrement sur ces sujets
6- Cite 3 references of Internet sites that you consult regularly on these subjects
	- 
	-
	-

7- Quelles sont les entreprises, qui de votre point de vue, sont emblématiques en matière de biomimétisme ou de développement durable ?
7- In your opinion, what companies are emblematic for biomimicry or sustainable development?







8- Vos principales interrogations sur le sujet « biomimétisme »
8- What are your primary questions regarding "biomimicry"?






9- Comment évaluez-vous vos connaissances scientifiques autour du vivant
Précisez le/les  disciplines…..

9- How do you evaluate your scientific knowledge on living things

Biologie :	 	Aucune     Rudimentaire     Moyenne    Bonne    Excellente
Biology: 		None	 Rudimentary 		Average 	Good	 Excellent

Micro-biologie :	 Aucune     Rudimentaire 	Moyenne 	Bonne  	Excellente
Micro-biology: 	None 		Rudimentary 	Average 	Good 		Excellent

Zoologie 		 Aucune     Rudimentaire     	Moyenne    	Bonne    	Excellente
Zoology: 		 None 		Rudimentary 	Average 	Good 		Excellent

Entomologie 		Aucune     Rudimentaire     	Moyenne    	Bonne    	Excellente
Entomology: 		 None 		Rudimentary 	Average 	Good 		Excellent

Botanique 		Aucune     Rudimentaire     	Moyenne    	Bonne    	Excellente
Zoology: 		 None 		Rudimentary 	Average 	Good 		Excellent

Ethologie 		Aucune     Rudimentaire     	Moyenne    	Bonne    	Excellente
Ethology: 		 None 		Rudimentary 	Average 	Good 		Excellent


Autre/précisez 	Aucune     Rudimentaire     	Moyenne    	Bonne    	Excellente
Other, specify……………………….
: 		 None 		Rudimentary 	Average 	Good 		Excellent









10- Comment évaluez-vous vos connaissances en conception ?
10- How do you evaluate your design knowledge?

Design :	 Aucune     Rudimentaire     Moyenne    Bonne    Excellente
Design: 	None	 Rudimentary 		Average 	Good 	Excellent.

Architecture :   Aucune     Rudimentaire     Moyenne    Bonne    Excellente
Architecture: 	None	 Rudimentary 		Average 	Good 	Excellent.

Ingénierie 	Aucune     Rudimentaire     Moyenne    Bonne    Excellente
Engineering: 	None	 Rudimentary 		Average 	Good 	Excellent.

Autre/précisez :……………………………………..
Aucune     Rudimentaire     Moyenne    Bonne    Excellente
Other, specify: ………………………………………..
		None	 Rudimentary 		Average 	Good 	Excellent.


11- Comment évaluez-vous vos connaissances en méthodologie et outils du développement durable ?
Aucune     Rudimentaire     Moyenne    Bonne    Excellente
11- How do you evaluate your knowledge of methodology and tools of sustainable development?
None Rudimentary Average Good Excellent


12- Comment évaluez-vous votre niveau de langue :
11- How do you rate your level:


Français/ French

· Niveau 1 (A0) : Débutant
Vous pouvez parler et comprendre la langue de manière très limitée, voire inexistante.
· Niveau 2 (A1) : Élémentaire
Vous pouvez comprendre la langue dans des situations quotidiennes élémentaires si votre interlocuteur parle doucement et clairement. Vous comprenez et utilisez des expressions simples. Améliorez vos compétences d’écoute et le vocabulaire.
· Niveau 3 (A2) : Pré-intermédiaire
Vous pouvez communiquer et vous faire comprendre avec des messages simples dans certains contextes quotidiens. Développez vos compétences en grammaire, vocabulaire et à l’oral.
· Niveau 4 (B1) : Intermédiaire
Vous pouvez parler la langue de manière compréhensible, cohérente et avec assurance sur des sujets de la vie courante qui vous sont familiers. 
· Niveau 5 (B2) : Intermédiaire supérieur
Vous pouvez utiliser la langue de manière efficace et vous exprimer précisément. Développez votre aisance à l’oral en discutant, débattant et exprimant votre opinion de manière plus approfondie. 
· Niveau 6 (C1) : Avancé
Vous pouvez parler la langue de manière plus complexe, spontanée et sur des sujets variés. 
· Niveau 7 (C2) : Compétent/Courant
Vous pouvez utiliser la langue avec aisance et facilité en argumentant sur des sujets complexes. 
· • Level 1 (A0): Beginner
You can speak and understand the language in a very limited or nonexistent way.
• Level 2 (A1): Elementary
You can understand the language in basic everyday situations if your interlocutor speaks softly and clearly. You understand and use simple expressions.
• Level 3 (A2): Pre-intermediate
You can communicate and make yourself understood with simple messages in certain everyday contexts.
• Level 4 (B1): Intermediate
You can speak the language in an understandable, coherent and confident way on everyday topics that you are familiar with.
• Level 5 (B2): Upper Intermediate
You can use the language effectively and express yourself accurately.
• Level 6 (C1): Advanced
You can speak the language in a more complex, spontaneous and varied way.
• Level 7 (C2): Competent / Current
You can use the language with ease and ease by arguing over complex topics.
· 
[bookmark: _GoBack]Anglais /ENGLISH

· Niveau 1 (A0) : Débutant
Vous pouvez parler et comprendre la langue de manière très limitée, voire inexistante.
· Niveau 2 (A1) : Élémentaire
Vous pouvez comprendre la langue dans des situations quotidiennes élémentaires si votre interlocuteur parle doucement et clairement. Vous comprenez et utilisez des expressions simples. Améliorez vos compétences d’écoute et le vocabulaire.
· Niveau 3 (A2) : Pré-intermédiaire
Vous pouvez communiquer et vous faire comprendre avec des messages simples dans certains contextes quotidiens. Développez vos compétences en grammaire, vocabulaire et à l’oral.
· Niveau 4 (B1) : Intermédiaire
Vous pouvez parler la langue de manière compréhensible, cohérente et avec assurance sur des sujets de la vie courante qui vous sont familiers. 
· Niveau 5 (B2) : Intermédiaire supérieur
Vous pouvez utiliser la langue de manière efficace et vous exprimer précisément. Développez votre aisance à l’oral en discutant, débattant et exprimant votre opinion de manière plus approfondie. 
· Niveau 6 (C1) : Avancé
Vous pouvez parler la langue de manière plus complexe, spontanée et sur des sujets variés. 
· Niveau 7 (C2) : Compétent/Courant
Vous pouvez utiliser la langue avec aisance et facilité en argumentant sur des sujets complexes. 
· • Level 1 (A0): Beginner
You can speak and understand the language in a very limited or nonexistent way.
• Level 2 (A1): Elementary
You can understand the language in basic everyday situations if your interlocutor speaks softly and clearly. You understand and use simple expressions.
• Level 3 (A2): Pre-intermediate
You can communicate and make yourself understood with simple messages in certain everyday contexts.
• Level 4 (B1): Intermediate
You can speak the language in an understandable, coherent and confident way on everyday topics that you are familiar with.
• Level 5 (B2): Upper Intermediate
You can use the language effectively and express yourself accurately.
• Level 6 (C1): Advanced
You can speak the language in a more complex, spontaneous and varied way.
• Level 7 (C2): Competent / Current
You can use the language with ease and ease by arguing over complex topics.

Si certificat d’aptitude ( TOEIC, TOFEL, etc) l’indiquer svp :
If certificate of aptitude (TOEIC, TOFEL, etc) please indicate it:





LETTRE DE MOTIVATION / COVER LETTER
Quel est votre projet professionnel et comment notre formation peut-elle y contribuer ?
What is your career plan and how can our training contribute to it?
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